

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 44 (1986)

Heft: 4

Vorwort: Editorial

Autor: Milliet, Pierre

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Editorial

L'évolution de plus en plus rapide du monde moderne rend nécessaires des changements dans la formation : un meilleur dialogue entre techniciens et managers est l'un des éléments clés des processus de décision actuels. Le recours à une approche systémique permettra aux décideurs d'intégrer dans leur analyse tous les éléments indispensables et de prendre les décisions rapides qui s'imposent.

A Sainte-Croix vient de se créer un «Institut de gestion industrielle (IGI)» qui collabore étroitement avec l'Ecole technique de Sainte-Croix pour renforcer l'aspect pratique dans la gestion. Cet Institut est patronné par l'Association pour la gestion industrielle (présentée à la page 270).

La «Revue économique et sociale», reconnaissant l'importance du sujet, a demandé à plusieurs personnalités du monde universitaire et de l'économie de présenter dans ce numéro quelques réflexions sur la gestion industrielle et sur l'IGI, qu'ils ont contribué à fonder. Ce sont :

- M. M. Cosandey Quelques réflexions sur la formation en général et celles des cadres en particulier
- M. P. Goetschin Technologies et management
- M. A. Jenny L'approche entrepreneuriale ou celle du gestionnaire
- M. G. Baechtold Francophonie et formation continue
- M. A. Jaccard Pourquoi un nouvel institut de formation dans le Nord vaudois
- M. R. Gonthier L'Ecole technique de Sainte-Croix
- M. B. Saugy Une approche symbiotique globale au cours de stages intensifs
- M. F.- L. Perret
M. Ph. Wieser Evaluation des coûts logistiques dans l'entreprise: méthodologie et instrumentation

Pierre Milliet